

DAFTAR PUSTAKA

- Ainun Naim dan Fuad Rachman, 2000, “*Analisis Hubungan antara Kelengkapan Pengungkapan Laporan Keuangan dengan Struktur Modal dan Tipe Kepemilikan Perusahaan*.” *Jurnal Ekonomika dan Bisnis Indonesia* Vol 15 No1, pp.70-82.
- Agustina, L, 2009. *Pengaruh Karakteristik Perusahaan terhadap Pengungkapan Informasi Keuangan* .*Jurnal Dinamika Ajuntansi* Vol 1 No.2. 133-144
- Almalia L.S dan Retrinasari 2007. *Analisis Pengaruh Karakteristik Perusahaan terhadap Kelengkapan Pengungkapan Dalam Laporan Tahunan Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEJ*. *Proceeding Seminar Nasional*. Jakarta ; FE Universitas Trisakti.
- Baridwan, Zaki . “ *Intermediate Accounting*” Edisi 8. BPFE. Yogyakarta . 2004
- Bambang Suripto. 1998. *Pengaruh Karakteristik Perusahaan Terhadap Luas Pengungkapan Sukarela Dalam Laporan Tahunan*. Makalah dipresentasikan dalam Simposium Nasional Akuntansi II.
- Binsar H. Simanjuntak dan Lusy Widiastuti. 2004, “ *Faktor-faktor yang mempengaruhi Kelengkapan Pengungkapan Laporan Keuangan pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Jakarta* . *Jurnal riset Akuntansi Indonesia* Vol 7, No.3, September 2004 Hal 351-366. Bapepam, *Surat Keputusan Ketua Badan Pengawas PASAR Modal tentan Pedoman Penyajian Laporan Keuangan, 2000*, di download dari www.bapepam.go.id
- Barret, M.E, 1997, “*The Extent of Disclosure in Annual Reprts of Large Companies in Seven Countries*,” *The International Journal of Accountung*, Spring, P.19

Dwi Prastowo dan Rifka Juliaty.2002, *Edisi Revisi Analisis Laporan Keuangan Yogyakarta*: Unit Penerbit dan Percetakan AMP YKPN.

Fitriani.2001. *Signifikansi Perbedaan Tingkat Kelengkapan Pengungkapan Wajib dan Sukarela Pada Laporan Keuangan Perusahaan Publik yang terdaftar di Bursa Efek Jakarta*. Nkalah dipresentasikan dalam Simposium Nasional Akuntansi

Hendriksen Eldon S.1989, *Jilid Dua Teori Akuntansi* . Jakarta : Penerbit Erlangga.

Imam Ghozali, dan Anis Chariri, 2001. *Edisi Pertama Teori Akuntansi* . Semarang : Badan Penerbit Universitas Diponegoro.

Irawan, M K. 2011. *Pengaruh Leverage , Likuiditas, Profitabilitas dan Kepemilikan Saham Publik Terhadap Kelengkapan Pengungkapan Laporan Keuangan di BEI*. Skripsi. Semarang, UNNES

Iqbal Hasan. 2002. *Aplikasi AnalisisnMulivariate*. Semarang ; Badan Penerbit Universitas Diponegoro.

Kieso E.Donal,Weygant J.Jerry dan Warfield D.Terry .2002. *Edisi Sepuluh Akuntansi Intermediate*, Jakarta : Penerbit Erlangga

Mamduh M,Hanafi, dan Abdul Halim, 2003, *Edisi Revisi Analisi Laporan Keuangan Yogyakarta* : Unit Penerbit dan Percetakan AMP YKPN

Marwata,2001. *Hubungan Antara Karakteristik Perusahaan dan Kualitas Ungkapan Sukarela dalam Laporan Tahunan Perusahaan Publik di Indonesia* Makalah dipresentasikan dalam Simposium Nasional Akuntansi IV.2001.

Nor Hadi dan Arifin Sabeni, “ *Analisis Faktor yang mempengaruhi Luas Pengungkapan Sukarela dalam Laporan Tahunan Perusahaan di BEJ*” Jurnal Maksi Vol.1/Agustus /2002.PP 90-104

Subiyantoro, Edi .*Hubungan antara Kelengkapan Pengungkapan Laporan Keuangan dengan Karakteristik Perusahaan publik di Indonesia*, Ekonomika dan Bisnis Indonesia, 15.1. 2000.